
Сертификат выписан критической локацией TÜV Thüringen e.V. в Москве: 

Интерсертифика-ТЮФ совместно с ТЮФ Тюринген, ул. Архитектора Власова 33, 117393, Москва, Российская Федерация 

 

Срок действия сертификата может быть проверен на Интернет-странице www.tuev-thueringen.de 

Zertifizierungsstelle des TÜV Thüringen e.V.  Ernst-Ruska-Ring 6  D-07745 Jena   +49 3641 399740   zertifizierung@tuev-thueringen.de 

ССЕЕРРТТИИФФИИККААТТ  
 
 

соответствия системы менеджмента 
требованиям стандартов ISO 14001:2015 
и ISO 45001:2018 

 

Применение системы менеджмента в соответствии с указанными 
стандартами было продемонстрировано и подтверждается 
согласно процессу сертификации для предприятия 

Акционерное общество  

"ЗАГОРСКИЙ ТРУБНЫЙ ЗАВОД" 
141320, Московская область, Сергиево-Посадский район,  
г. Пересвет, ул. Бабушкина, д. 9, Российская Федерация 

область применения: 
Производство сварных прямошовных труб большого диаметра специального 
и общего назначения с антикоррозионным и гладкостным покрытием или без 
покрытия для нефтяной и газовой промышленности, труб и соединительных 
деталей стальных в тепловой изоляции из пенополиуретана в защитной 
оболочке, предназначенных для строительства, реконструкции и ремонта 
магистральных трубопроводов, продуктопроводов, промысловых и 
технологических трубопроводов, трубопроводов насосных и компрессорных 
станций и других объектов газовой промышленности, шпунта трубчатого 
сварного. 

Регистрационный  
номер сертификата: 

TIC 15 104 201761 
TIC 15 118 20136 

Действителен до:  
Действителен с: 

2023-04-27 
2020-04-28 

Отчет по аудиту №: 3330 3BYB A0  

Сертификация проведена в соответствии с процедурами TIC по проведению аудита и 
сертификации и предусматривает проведение регулярных наблюдательных аудитов. 

 

 

Москва, 2020-04-28 

Орган по сертификации  
систем и персонала 
TÜV Thüringen e.V. 

 

 

 

 

 
На официальных сертификатах  
голограммы. 

  

 



This certificate was created by the critical location of TÜV Thüringen e.V. in Moscow:  

Intercertifika TUV im Verbund mit TÜV Thüringen, Architektor Wlassov Straße 33, 17393 Moskau, Russische Föderation 

 

The current validity can be demanded at our homepage www.tuev-thueringen.de. 

Zertifizierungsstelle des TÜV Thüringen e.V.  Ernst-Ruska-Ring 6  D-07745 Jena   +49 3641 399740   zertifizierung@tuev-thueringen.de 

CCEERRTTIIFFIICCAATTEE  
 
 
 

for the management system according 
to ISO 14001:2015 and ISO 45001:2018 

 

The proof of the conforming application with the regulation was furnished 
and in accordance with certification procedure it is certified for the 
company 

Joint Stock Company  

"ZAGORSK PIPE PLANT" 
141320, Moscow region, Sergiev Posad district, Peresvet town,  
ul. Babushkina, 9, Russian Federation 

Scope 

Manufacturing of longitudinal welded pipes of large diameter for special and general 
purposes with anti-corrosion and smooth coating or without coating for the oil and 
gas industry, steel pipes and fittings with thermal isolation from polyurethane with 
coating, intended for construction, reconstruction and repair of main pipelines, 
product pipelines, field and industrial pipelines, pipelines for pumping and 
compressor stations and other objects of the gas industry, welded pipe pile. 

Certificate Registration No.: 
TIC 15 104 201761 
TIC 15 118 20136 

Valid until: 
Valid from: 

2023-04-27 
2020-04-28 

Audit Report No.: 3330 3BYB A0  

This certification was conducted in accordance with the TIC auditing and certification procedures and 
is subject to regular surveillance audits.  

 

 

Moscow, 2020-04-28 

TÜV Thüringen e.V. 
Certification body for 
systems and personnel 

 

 

 

 

 
Original certificates  
are branded with a hologram. 

  


